



MEMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

CHOIX D'HORAIRES - SCHEDULE BID

Bonjour à tous,

La sélection d'horaires s'effectuera au 4^e étage, dans le bureau des SSM.

#Téléphone pour le choix d'horaire - 514-688-1578

Procuration - Pour permettre à quelqu'un de choisir pour vous, veuillez remplir une feuille à cet effet. La feuille de procuration sera disponible demain dans tous les checkpoints et présentement en ligne sur le site AC-SO.ORG, dans la section «DOCUMENTATION».

Choix d'horaire - Tous les agents disposeront de seulement 4 minutes pour choisir alors avant d'entrer dans la salle, assurer vous d'avoir bien étudié les horaires restants affichés à l'extérieur de la salle.

PL - Assurer de dire à votre PL l'heure de votre sélection dans l'éventualité où vous travaillé durant cette journée. Vous pouvez lui rappeler quelques minutes avant pour assurer votre relève.

Hi everyone,

The bidding will take place in the SSM's office on the 4th floor.

Telephone # for bidding - 514-688-1578

Procuration - To allow someone else to bid in your name, please have a procuration filled. The procuration sheets will be available in every checkpoint tomorrow and are already online at AC-SO.ORG, in the "DOCUMENTATION" section.

Schedule Bid - Screeners will only have a 4 minutes window to make their choices. To ensure a smooth process, it is strongly suggested that you carefully look at the available schedules posted outside the selection room.

PL - Please advise your PL at the start of your shift you have to bid during the day. You can remind him/her a few minutes before to ensure that you are replaced in time.

Marc Hennessey
Chairperson
Unit 911 - USW